

Pjs Wako Hani Syopiar Hadiri Rapat Nasional Pemerintah Pusat dan Pemda Tahun 2024

Linda Sari - BUKITTINGGI.SUARADAERAH.CO.ID

Nov 7, 2024 - 20:19



Pjs Walikota Bukittinggi H.Hani Syopiar

Bukittinggi-Pjs Wali Kota, H. Hani Syopiar Rustam, hadir di rapat koordinasi nasional pemerintah pusat dan pemerintah daerah tahun 2024. Rakornas yang dibuka langsung Presiden Prabowo Subianto ini, dilaksanakan di Sentul International Convention Center, Bogor, Kamis, (7/11/2024).

Pjs Wako hadir bersama Ketua DPRD, Syaiful Efendi, Kapolresta, Kombes Pol. Yesi Kurniati, Dandim 0304 Agam, Letkol Arm. Bayu Ardhitya Nugroho, dan Kepala Kejaksaan Negeri, Djamaluddin. Selain itu, hadir Pj Sekda Bukittinggi, Elqadri dan Ketua KPUD, Satria Putra.

Menteri Dalam Negeri, Tito Karnavian, menyebutkan, rakornas ini penting dilakukan agar nantinya kebijakan di daerah bisa efektif dalam mendukung program prioritas sejalan dengan Misi Asta Cita dari Presiden Prabowo. Rakornas mengambil tema "Implementasi Asta Cita Menuju Indonesia Emas Tahun 2045".

Presiden Prabowo Subianto, mengapresiasi Menteri Dalam Negeri yang menginisiasi penyelenggaraan forum pertemuan Presiden dengan Kepala Daerah, Forkopimda, Ketua DPRD, Ketua KPUD, Ketua Bawaslu dan Kadis Penanaman Modal-PTSP se Indonesia, mulai tingkat pusat hingga daerah.

Pjs Wali Kota Bukittinggi, H. Hani Syopiar Rustam, menyampaikan, Rakornas diisi dengan pemaparan oleh seluruh Menteri Koordinator, beberapa Menteri, Panglima TNI, Kapolri, Kepala BIN, Ketua KPU-RI dan Bawaslu-RI.

Pemerintah saat ini fokus untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat, ketahanan pangan, ketahanan energi, dan pemberantasan korupsi. Semua memiliki tanggung jawab besar untuk menjaga stabilitas di wilayah masing-masing. Sehingga misi Presiden Prabowo Subianto dalam 8 Asta Cita, 17 program prioritas dan 8 program hasil terbaik cepat atau quick win, dapat berjalan baik.

Kemudian, dalam Rakornas, juga dibahas tentang agenda besar ada di depan mata, yakni, Pilkada Serentak dan penetapan Upah Minimum Provinsi/Kabupaten/Kota.

Terhadap hasil Rakornas ini, Pjs Wali Kota Bukittinggi, H. Hani Syopiar Rustam, menyatakan komitmennya dan siap untuk melaksanakannya di Kota Bukittinggi. Rakornas ditutup secara resmi oleh Wakil Presiden, Gibran Rakabuming Raka, sekitar pukul 17.50 WIB.(**).